

COMENTARIOS

"ENTRE DOS POLOS". Por Alfonso Uribe Misas — Imprenta U. de A.

Con la firma prestigiosa del Dr. Alfonso Uribe Misas, circula, desde mediados del año pasado (1954), el libro que lleva como título "Entre dos Polos" y subtítulo: "Ensayo sobre la reforma Constitucional". Por la autoridad intelectual y moral de su autor y por la importancia de los temas tratados, merece este libro ser leído y discutido en los círculos universitarios e intelectuales de todo el país.

El doctor Alfonso Uribe Misas es una figura nacional de múltiples ejecutorias. Como profesional en su bufete, como escritor en la prensa y el libro, como diplomático en la representación altísima del Estado y como mentor de la juventud en la Rectoría de la Universidad de Antioquia, en fin, acá y allá, en las más distinguidas y delicadas funciones, ha brillado por su don de gentes, su actividad y su inteligencia. Para el "Alma Mater", que en buena hora lo cuenta como uno de sus más entusiasmados y dignos Rectores, es su nombre y su persona una garantía de renovación espiritual y de adelanto material y científico. Por eso el cuerpo docente y docente lo ha rodeado de respeto y aprecio.

En el libro citado, el Dr. Uribe Misas aborda valientemente las más agudas cuestiones jurídicas, políticas, religiosas, educacionales y sociales, que han conmovido la nación colombiana en los últimos lustros. El tono y el estilo del libro es polémico. Fiel a su conciencia moral y religiosa combate al enemigo sin vacilaciones ni desmayos. Su patriotismo sincero y desinteresado, busca en este libro señalar directrices que guíen el pensamiento y la acción de los colombianos a la reconstrucción de la nacionalidad. Sus conocimientos bien cimentados de las ciencias jurídicas —constitucionales especialmente— y su vasta experiencia, le han permitido formarse un concepto personal de cada problema y de la solución que debe darse.

En estas breves líneas sólo queremos registrar la publicación de tan valiosa obra y estimular a los estudiosos a leerla y meditarla. Pero no lo hacemos por un simple deber universitario, sino en consideración de los méritos del autor y de la calidad científica, literaria y humana de la obra. Personalmente admiramos a los escritores francos, valientes y de combate, que denuncian el error, la injusticia, la mediocridad y nos entusiasman los libros que dicen la verdad, descorriendo velos y desvaneciendo cortinas de humo.

B. M. P.
